

SOBRE LA CONSTITUCION

(Para el señor Primitivo Mercado)

"Ese llamamiento que hace al respaldo de la Constitución de Muñoz Marín, lo puede hacer a los populares que como usted, están todavía en oscuridad. Sepa usted que a la tercera va la vencida y ya ha llegado la hora cero para su Partido Popular. La primera dosis de repudio la va a recibir en las elecciones del referéndum. ¿No está viendo usted que de ésta el que se salve queda loco? ¿Para qué más poderes al Gobernador y su grupo que sólo saben hacer leyes de impuestos y más impuestos? Está a la diestra del Señor. Si no

De seguro es usted uno de los que tiene un negocio, póngase uno; así sabrá cómo está la situación creada por ese grupo que usted patrocina."

R. Negrón Caraballo, Santa Isabel

LA OFERTA DEL DR. FERNOS

Ningún estado de la Unión Americana, ni aún la propia China de Chiang Kai-shek, han ofrecido la exagerada cantidad de 75,000 hombres para llevarlos a pelear al fren-

te coreano. Tenía que ser Antonio Fernós Isern, regionalista hasta que cogió la sartén por el mango del poder, apoyado por un grupo de puertorriqueños que sólo son extranjeros en su propia patria. Pero Fer-

nós, apóstol del colonialismo, quiere ser más papista que el Papa.

Este es sólo un aspecto de nuestro lúgubre panorama político. Y sigo afirmando que en Puerto Rico sólo han triunfado Luis Muñoz Marín, los Gándara, Felisa y Finí, Ramos Antonini, Genaro Gautier, Gutiérrez Franqui, Luis Antonio Miranda y todos los que en nuestro Gobierno disfrutaban de vida pricipesca a consecuencia de nuestro malestar económico.

¡Qué hubiera dicho Lincoln, el gran abolicionista americano, sobre este Gobierno que dice llamarse del pueblo y que tanto nos hace recordar los tiempos de Huey P. Long en el estado de Luisiana, y el regimiento dictatorial establecido por Robespierre en la valerosa nación gala, después de la estrepitosa caída del desventurado Luis XVI!"

Pedro Rivera, Ponce